
Antrag Nr. 15-O-07-0039
CDU-Fraktion

Betreff:

Kallebad (CDU)  

Antragstext:

Der Frankfurter Rundschau vom 6. Mai war unter der Schlagzeile „Neuer Schwung im 
Bäderbetrieb“ zu entnehmen, dass ab dem 16. Mai jemand aus der Verwaltung kommissarisch die 
Betriebsleitung übernehmen soll. Darüber hinaus stand in der Frankfurter Allgemeinen Zeitung 
vom 7. Mai, dass seit 2013 die Betriebsleitung bereits in mehreren Fällen ausgetauscht wurde und 
der wachsende Finanzierungsbedarf dazu führe, dass das Angebot der Wiesbadener 
Bäderbetriebe nicht mehr gesichert sei.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat möge berichten,
1. welches Ergebnis die Bäderumfrage hinsichtlich des Freibads Kallebad ergeben hat und ab 

wann diese Ergebnisse durch welche Maßnahmen umgesetzt werden;
2. ob der Bestand und die Angebote des Bads auch mittel- und langfristig vom Magistrat 

garantiert werden können.

Wiesbaden, 24.06.2015


